

An den Gemeinderat

Mitterndorf, am 23.02.2017

Betrifft: Antrag Verkehrsberuhigung Hofwiese und Erlau-Gasse

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates!

Aufgrund des regen Zuzuges wird in nächster Zeit auch eine hohe Anzahl an Familien mit Kindern in die genannte Siedlung ziehen.

Um die Sicherheit der Kinder zu gewährleisten bzw. zu erhöhen sind Maßnahmen wie zum Beispiel eine Spielstraße wünschenswert.

Daher beantrage ich die Aufnahme dieses Punktes in die Tagesordnung der nächsten Gemeinderatsitzung und die Abstimmung über die Prüfung und Durchführung einer Verkehrsberuhigung in der Hofwiese und der Erlau-Gasse.



Nadine Tomsich
Parteiobmann-Stv.